

La puissance incendiaire des bombes

07-11-2021

Les avions rebelles détruisent Guernika. Des centaines de morts, un nombre incalculable de blessés, dont la plupart sont des femmes, des enfants et des vieillards, une petite ville paisible de 10.000 habitants, réduite en un monceau de ruines fumantes et jonchée de cadavres, tel est le bilan de ce bombardement. Dès le début du bombardement, des colonnes de flammes et de fumée s'élevèrent de toutes parts. Les habitants de Guernika qui tentaient de fuir en rase campagne étaient mitraillés par les avions allemands au service des insurgés, volant en rase-motte. La puissance incendiaire des bombes était telle que l'eau n'arrivait pas à les éteindre. La plupart des blessés qui étaient soignés dans les deux hôpitaux de la petite ville ont été brûlés vifs.

Le Populaire, 28 avril 1937

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr